

DIARIO CONSERVADOR
DE LA MAÑANA

Dirección y Administración
Carrera Flores Nº 39

EL DERECHO

Para todo lo relacionado con
este diario dirigirse al
Director de *El Derecho*

En mérito de justicia

La labor ilustrada e imparcial que el meritisimo ca tequista, Sr. Dr. Alejandro Mateus, viene haciendo des de la cátedra sagrada, tratando y resolviendo con maestría y verdad los problemas más candentes, tanto sociales como políticos, ha merecido justamente el aplauso de todo católico sincero que no mira con indiferencia la suerte de la Patria y de la Religión.

Todos los periódicos conservadores de la República han acogido con verdadero entusiasmo las sabias enseñanzas de tan ilustre pensador, las han reproducido, las han comentado con devoción para que tengan resonancia en todo el pueblo y produzcan los opimos frutos que les corresponde.

No hace mucho El Progreso de Cuenca, uno de los más sesudos y prestigiosos periódicos conservadores, hizo el elogio merecido de la obra del Rdo. Sr. Dr. Mateus, en forma tan acertada que por sí valía como una verdadera propaganda; hoy es El Observador de Riobamba, valiente adalid de la causa conservadora, el que ha creído de su deber dedicar sus columnas de honor al mérito del ya famoso conferencista. Y nosotros, tanto por la valía del elogiado, como por lo que significa el elogio, tenemos a bien reproducir los conceptos de este apreciado colega, así como lo hicimos con los de El Progreso.

He aquí lo que dice el interdiario riobambeno.

Apostolado social

Con todo el interés que se merecen, hemos venido siguiendo el curso de las interesantes Conferencias doctrinarias que acerca de la participación de los católicos en la política, da en la Catedral de Quito el esclarecido Sacerdote, Canónigo de la Iglesia Metropolitana, Rvmo. Sr. Dr. Alejandro

Mateus, sintiendo, únicamente, que la estrechez de nuestras columnas y el cúmulo de compromisos que adquiere un periódico si ha de atender a los intereses generales de toda una importante sección, nos hayan impedido reproducir y comentar oportunamente tan valiosas explicaciones doctrinarias.

El Observador que en su ruda lucha de seis años por la defensa de los ideales que proclama la Causa del Orden, no ha vacilado en ir hasta el sacrificio, y que fue el primero en dar la voz de alerta contra la propaganda suicida de la abstención política y la de que no había que mezclar la política con la Religión, que, sin disimulo, la hacían quienes se llamaban y aún se llaman católicos afiliados a la fatal escuela neutra, no puede menos que congratularse de que haya asomado en la palestra un Sacerdote de la valía del Sr. Mateus que con su autorizada palabra diga la verdad predique la sana y única doctrina aplicable a un país aniquilado por el sectarismo antirreligioso y derrame torrentes de luz sobre las conciencias y las voluntades ensombrecidas por aquella propaganda a la que hemos calificado de suicida.

Sacerdotes como el Reverendísimo señor doctor Mateus, como el Reverendo Padre Delgado Capeans, que sean capaces de decir la verdad, de decir la sin vacila

ción, para salvarnos a todos, hacen falta en la triste hora presente, cuando la escuela neutra fruto del odio granito trata de desmembrar el único partido católico que hay en el país, capaz de luchar contra el adversario, dizque con especioso pretexto de crear un tercer partido que no sería, como lo dice muy bien el ilustre Catequista de Quito, sino un brazo de la secta liberal....

Nuestro bien estimado colega El Progreso de Cuenca ha tomado el buen acuerdo de hacer y publicar un como compendio de las Conferencias del Reverendísimo señor Mateus que nosotros reproduciremos próximamente. Mientras hacerlo, concluiremos estas líneas, escritas al correr de la pluma, enviando un caluroso aplauso al meritisimo Canónigo de la Iglesia Metropolitana por su noble actitud en defensa de la buena causa y la verdadera doctrina político-religiosa aplicable a nuestro país; al par que dejando constancia de nuestros votos por que el conservatismo se haga digno del apoyo que le prestan varones nobilísimos, por el espíritu de sacrificio y por la acción!!

Alerta Se necesita en arrendamiento un departamento central y decente para oficina dental. Referencias en la redacción de El Derecho.

Oportunidad para ricos y pobres

Se aproxima la VERDADERA REALIZACION con que Chagerben Zajía & Compañía, Sucesores de A. J. Chagerben, ofrecen semestralmente a sus distinguidos favorecedores.

Acérquese usted el próximo lunes, 14 de los corrientes, a su almacén situado en el Portal Arzobispal, segunda tienda de la esquina de la Concepción, y allí encontrará el más grande y mejor surtido de mercaderías últimamente llegadas, a precios de EXOLU SIVA GANGA.

COMPARE LISTAS

Chagerben, Zajía & Cía.

En peligro

Nos alegramos efusivamente que la anunciada suspensión de nuestro colega El Progreso no se haya realizado, pero nos angustia de veras la idea de que en cualquier momento calle, aun cuando sea temporalmente, este vocero esforzado de la Religión y de la Patria. El peligro de muerte de la prensa católica ecuatoriana no ha de desaparecer mientras no haya en los católicos más patriotismo y generosidad.

A nuestros lectores

Ponemos en conocimiento de nuestros lectores que, desde el presente mes, nuestro compañero señor Eduardo Caicedo Suárez está hecho cargo de la administración de El Derecho.

Quito, febrero de 1922.

LA DIRECCIÓN.

Manera de enriquecerse

Está de venta, con el 25 por ciento de rebaja, una máquina Singer de pie, sistema gabinete, de lo más lujoso y moderno que ha venido a Quito. Sirve para coser y bordar en toda tela, desde la seda hasta el cáñamo; tiene todos los útiles necesarios.

También se vende una lujosa estufa eléctrica, con el 50 por ciento de rebaja.

Ambos objetos son enteramente nuevos y están en perfecto estado.

Referencias en El Derecho, Carrera Flores Nº 39.

Buen negocio

Se vende la casa de la señora Rosa Salazar de Ribadeneira. Está situada en la carrera Cotopaxi y tiene instalación de luz, agua potable y excusado. Para portadores, puede hablarse con el Dr. Alfonso Ribadeneira en su oficina profesional, Carrera Pichincha Nº 31.

Sainete policial

REMITIDO

¿Quién hubiera adivinado, ni la misma tía Komoll con todos sus lentes y demás herramientas de nigromancia, que el sainete que faltó en la Velada del Seminario, en la noche del domingo último, habíalo de representar al día siguiente el mismísimo señor Comisario Nacional de Ibarra, don Juan Je- naro Almeida S., quien pi- chorea actualmente el pues- to, demasiado alto para el Intendente General de Policía de la Provincia, or- suspen- sión, separación, testi- tución, renuncia, o qué sé yó, del titulado, or don Reinaldo Páez?

Pues sí, señor, es la pura y neta verdad que nuestro señor Comisario Intenden- te, — sino para otras co- sas, con profesor de a- nalfabeto de un cuartel, y acaso así para su empleo, ha sido bueno, o, mejor dicho, una buena pieza para una diversión, especialmente para la que proporciona un sainete, petipieza o juguete cómico, nombres que allí se van a dar y todos ellos están comprendidos en el *genérico*, quiero decir genérico, de drama chistoso, ocurrido, cuyo protagonista, las más veces, sirve de hazmereír. Porque ¿de qué otra cosa se puede calificar el ridículo y sensu- rable procedimiento del se- ñor Almeida S., como Au- toridad de Policía, para con el Reverendo Padre León Scamps, digno Superior del Colegio Seminario de esta ciudad, con ocasión de la antedicha velada literario musical?

El caso es el siguiente: el Reverendo Padre Scamps, por medio de un atento, comedi- do y respetuoso oficio, fecha- do el 17 del mes actual, so- licitó del señor Intendente una escolta de Policía que guardase el orden durante la Velada. Contestó el señor Intendente al siguiente día, esto es, el sábado 19, ac- cediendo a lo solicitado; pero en un oficio, de fecha 20 de este mes, le manifestó que, aunque le había ofrecido gus- toso proporcionarle la escol- ta, no puede hacerlo por no disponer sino del número

suficiente para servicio pú- blico.

Con tan honda ne- gativa del auxilio de la fuerza armada para un acto en que se hacía indis- pensable, solicitó el Reve- rendo Padre Scamps del se- ñor Comandante Aristides Merizal, primer jefe de la Unidad que guarnece es- ta plaza, ese culto y cabal- roo militar, no sólo sumis- to y gastoso en el acto soli- citado, sino que deseando asistir a la Velada con algunos se- ñores, se le dió las co- rrespondientes tarjetas de en- trada y asistió, en efecto, al acto.

Al día siguiente de verifica- do éste, el señor Intendente Provisional, cual si fuera un antiguo Zar de las Rusias, lan- za contra el Superior del Se- minario éste a manera de ú- kase: «El señor León Scamps, Rector del Colegio Semina- rio de esta ciudad se presen- tará inmediatamente ante esta Autoridad, por estar com- prendido en el número 39 del artículo 41 del Código de Policía y del artículo 80 del mismo Código».

El R. P. Scamps, que re- cibe esa boleta estando a la sazón con el respetable ju- risconsulto ibarreño Sr. Dr. Juan Manuel Merlo, acom- pañado de este señor y de sus compañeros de profes- rado, RR. PP. Maynadier Villavicencio y Rodríguez, con la impetuosidad y ardor del carácter francés, vuela a la Intendencia y entre los recién llegados y el Inten-

dente accidental se entabla el siguiente diálogo:

—Padre Scamps—(con la exquisita cultura que le dis- tingue) Me tiene aquí a su llamada Sr. Intendente.

Intendente.—He ordenado a usted comparezca ante esta autoridad por haber co- metido la contravención que rezan los artículos indicados en la boleta de comparecen- cia.

Sr. Dr. Merlo.—No existe en mi Código el No 39 del artículo 41 que cita usted en dicha boleta: acaso lo haya en el suyo.

El Intendente hojeando su libro manoseado y sebo- so Código y tardándose más de diez minutos en buscar el número 39, que no logra encontrarlo, dice:

—Cierto, no hay ese nú- mero; ha sido un *lapsus lin- gua* del amanuense.

P. Rodríguez.—No *lapsus linguae* sino *callami* querrá decir Sr. Intendente.

Intendente.—Pues que sea *linguae, callami* o lo que usted quiera: lo cierto es que el P. Scamps ha infringido el artículo 80 dando espec- táculos públicos sin permiso escrito de la Policía.

Sr. Dr. Merlo. —¿Y qué entiende usted por espectácu- los públicos?

Intendente.—(dirigiendo la vista para uno y otro lado y sin tener que contestar) Espectáculo público es cuan- do viene gente de afuera.

P. Scamps.—Así es que para una visita, en que siempre viene una persona

de fuera, hay que pedir permiso Sr. Intendente.

Sr. Dr. Merlo.—Yo entiendo por espectáculos pú- blicos aquellos que se dan en lugares o Establecimien- tos públicos, como en Teatros, plazas, Colegios, Escuelas Fiscales; y no entiendo el Colegio Semina- rio según las leyes actuales, carácter de Establecimien- to público, sino sólo de priv- do, mal pueden llamarse es- pectáculos públicos los act- os que allí se realizan con asistencia de las familias, los alumnos de ese Establ- cimiento de Educación pri- vado. Empero, dado que la Velada que verificose en el Seminario sea un espectá- culo público, no hubo un pe- miso y consentimiento tác- to de la Autoridad de P- licía en el hecho de no haberse opuesto a aquel act- o y antes haber manifestad- o que accedía gustoso a la si- militud del envío de la es- colta?

Intendente.—Solicitar es- colta para la velada no es pedir permiso para ésta no habiéndose concedido tal permiso, está cometida la in- fracción.

Negocio de suma utilidad

Hará la persona que com- pre cualquiera de las dos ca- sas o ambas juntas que es- tán contiguas y situadas, l- una en la carrera Chimbo- razo, y la otra en la carre- ra Bolívar; pues tienen agu- propia, y un espacioso terre- no para montar cualquier fábrica.

Los interesados pueden en- tenderse con el señor do- n Antonio Cevallos en su alma- cén junto a la Capilla Ma- yor.

Aurelio Guambañán Jarrín

Escultor azuayo

Tiene el honor de saludar a los Venerables señores Párrocos y R- ecores de iglesias de la Arquidió- cesia, a quienes ofrece sus servi- cios en toda clase de trabajos conce- nientes a escultura religiosa. Es- cialidad en estatuas de mader- des 15 centímetros hasta tama- ño natural; también arregla estatu- as antiguas que por imperfectas est- abandonadas, ofreciendo dejar- las al estilo moderno y a satisfac- ción del cliente.

Taller.—Ciudad de Ambato calle Rocafuerte

MEDALLAS

Del Santo Cristo de la Agencia de Limpias, de la Virgen de la Meda- lla milagrosa, del Corazón de Jesús, del Corazón de María, de la Vir- gen del Carmen, de San José, de la Sagrada Familia, de San Vicente Ferrer, de la Virgen del Rosario, del Niño Jesús, de la Virgen María Auxiliadora, de la Virgen Dolorosa del Colegio de Quito, de la Beata Mariana de Jesús, del Niño de Praga, de la Virgen del Perpetuo Soc-orro, de San Alfonso María de Ligorio, de la Virgen del Lourdes, de la Virgen del Sagrado Corazón, de San Benito etc. etc.

LIBRERIA DE CARLOS WEBER.

Para obsequios

Artículos de adorno para saión y tocador, en plata y plaqué, de primera calidad y de gran gusto artístico.

Casa de Pardo

Joyería, Relojería y Optica

Call. Venezuela, No. 77 —QUITO. VU 6.



Aparicio Ribadeneira,

tiene el despacho de abogado en su casa No. 43, Carrera Bolívar. Consultas: de 9 a 10 a. m. y de 2 a 4 p. m.

afortunadamente, la conserva, como preciosa reliquia, un caballero de este lugar, notable por su fe; y por último, con objetos adecuados que representaban las ciencias, las bellas artes, de las que fué protector insigne García Moreno. Por eso que daba muy bien el epígrafe que relucía allí: hombre que hacía honrar al hombre. No podía apartar de mi espíritu la atormentadora idea, que me perseguía entonces, de que esa bondad del inclito Presidente asesinado, tendido ahora sobre una tumba, ya no significa otra cosa que un fúnebre sudario que envolvía el cadáver de la Patria.

La parte musical de estas funciones religiosas, corrió a cargo de un gran coro de voces formado con los mejores músicos y cantores con que cuenta la sociedad, el cual bajo la competente dirección del hábil y distinguido músico, Rvdo. Padre Maynadier, Lazarista, ejecutó con una corrección y un gusto irreprochables las funciones religiosas del 15 y del 19.

Como nota altamente simpática para la sociedad ibarriense, merece citarse la labor de propaganda que se ha hecho para que el Gran Americano sea conocido y amado, repartiéndose, en notable profusión, escritos y folletos. Con anticipación a la fiesta del 15, aparecieron en hojas volantes de suma importancia, con el retrato del Héroe, que dan a conocer la obra eminentemente patriótica y humanitaria de socorro y salvación llevada a cabo por él en favor de estos infortunados pueblos, en la catástrofe del 68; como también el homenaje de rendida gratitud y amor tributado a él por estos pueblos.

Las señoras de Ibarra le dedicaron entonces una medalla de oro y condecoraron con ella su noble pecho. Abiéndole la mujer ibarriense, al presentar esa ofrenda, habló al calor de la razón del Héroe, con las tristes y cadenciosas notas del

que sufre, transparentando esa ternura y delicadeza de sentimientos que le distingue. Con ocasión de la fiesta religiosa del 15, se repartieron sendos ejemplares de la biografía de García Moreno por Pablo Herrera, distinguido hombre público. Muchas sombras y lunares ha levantado la impiedad sobre su fisonomía moral, sobre todo considerándolo como hombre público. Mas yo creo que estas sombras y lunares se han deshecho con la intensa labor social que en contrario se ha hecho en estos últimos tiempos. No sería aventurado asegurar que estos pueblos del Norte le aman con veneración.

La función gratulatoria en honor del mismo egregio Magistrado efectuóse el 19; y tuvo por objeto dar gracias a Dios por los incalculables beneficios que nos ha hecho dándonos al Genio. Todo resultó grande, imponente y magnífico, en la medida que lo es la Iglesia, que ha patrocinado estas fiestas, y lo es el egregio Magistrado a

quien iban dedicadas.

En dicha función religiosa hizo oír su voz el merísimo Obispo de esta Diócesis, Ilmo. señor Ordóñez Crespo, tejiendo, con mano delicada y maestra, el elogio de su gran personalidad; y este acto fue, sin duda, una de las más salientes y simpáticas notas de las fiestas garcianas. No sabemos qué admirar más, si el gran fondo de ideas, o la galanura y primor de la frase; si la gracia de la expresión, o la novedad y originalidad del tema desarrollado. En tan felices condiciones, su palabra no podía menos de captivar la atención del ilustrado y numeroso auditorio, que estuvo pendiente de sus labios. Desde el principio desplegó las alas de la elocuencia sagrada, sacude sus bríos, pone en acción los esfuerzos del talento, la literatura y las ciencias teológicas, con tan buen éxito, que espacia su vuelo alto, muy alto; pero con tal arte, tal gracia, que no obstante la elevación del tema, todos le

entienden y le siguen con su mirada, sin que nunca amengüe su fuerza, abate su vuelo hasta llegar al fin apetecido: hacer que amen todos a García Moreno, que le amen sobre todo su pueblo. Después que hubo examinado las grandes y admirables dotes con que fue enriquecida su alma por el Hacedor; «hay algo más sublime, dijo, que en García Moreno constituye el mejor timbre de su gloria y que hace de él un personaje amado de Dios y de los hombres: me refiero a su fe religiosa y a su alma extraordinariamente sobrenatural». Y este punto de vista, tan nuevo y original, lo desarrolló con magníficos cuadros tomados de su vida.

Hasta mi nueva y última correspondencia quedo de usted, señor Director, muy atento y S. S.

Corresponsal ocasional.

Anuncie usted en este diario y tendrá éxito

Carlos J. Mateus y García

realiza en su almacén, a precios sin competencia, sombreros para sacerdotes, calidad extra; neceser para señoritas y caballeros, arañas para luz eléctrica de Cristal de Bohemia, maletas de viaje, cortinas de seda, perfumería francesa y una infinidad de artículos europeos llegados en el último vapor.

XXIV

PRÓLOGO

ser buena la masonería, y que así se lo había dicho el alcalde.

«En otra ocasión conducíamos de Lajas a Cienfuegos un negro herido. Aunque iba cubierto en la camilla, pude observar que apretaba contra su pecho y llevaba a sus labios algún objeto. Lo descubrí, miré y vi que era un medalla masónica, que llevaba colgada al cuello. Traté de quitársela, y él se resistió, diciendo que con ella había conseguido Cuba su libertad.

«He observado que siempre que se encuentra un cabecilla insurrecto con otro, se dirigen el saludo masónico; siguiendo esta misma costumbre entre sí los soldados que militan a sus órdenes.

«Se dice, yo no lo puedo asegurar, que durante esta guerra han seguido funcionando ciertas logias célebres, reuniéndose en ellas insurrectos y españoles, que visten el uniforme de la milicia española, voluntarios y

PRÓLOGO

XXI

Varias publicaciones católicas habían hablado de un Congreso masónico celebrado en San José de Costa Rica durante el año de 1894, en el cual aquellos *hermanos* resolvieron atacar simultáneamente al Ecuador, a Colombia y a la Isla de Cuba. Hoy los mismos masones confiesan claramente el hecho, que cuidadosamente habían ocultado mientras no triunfaron en el Ecuador. (1)

En el Ecuador triunfó la logia con el auxilio del Liberalismo oficial y extraoficial. A Colombia dió la divina Providencia un Macabeo, que con su espada destruyó en Enciso las huestes negras y las hizo correr a sus antros. En Cuba se sostiene la lucha merced al masonismo norteamericano, que suministra a

(1) Un amigo me escribió desde Costa Rica que la repentina aparición de tantas caras extrañas había llamado su atención, pero que supo después que habían sido masones.

Social

Mañana parte con dirección a su Diócesis de Riobamba nuestro huésped distinguido, el Ilmo. y Reverendísimo señor doctor don Carlos María de la Torre, meritisimo Príncipe de la Iglesia Ecuatoriana.

El Derecho le hace presente sus votos porque tenga un viaje muy feliz en el regreso a su amada Diócesis.

—Ha regresado de Latacunga, bastante restablecido de su salud, el Reverendo Padre Fray Agustín Vaca. Nos alegramos.

—Salieron para Ibarra el señor César Páez y su señorita hermana Celia María Páez.

En el mismo estado continúa el señor don Carlos Espinosa C.

—Sigue mejorado el niño José V. Albornoz B.

—Ha ingresado a la Clínica de los doctores Ayora y Villavicencio la señorita Laura Díez F.

NOVEDAD

A la Librería Selecta de José M. Ortíz sita en los bajos del Palacio Arzobispal, carrera de Venezuela, han llegado rituales, Oficios de Difuntos y las Misas del propio de Quito, según la Edición Vaticana.

También se encuentra un buen surtido de Música Religiosa conveniente para las funciones de la Iglesia.

Quito, febrero 22 de 1922.

Crónica

Jubileo de las Cuarenta Horas

LA COMPANIA, días 25, 26, 27 y 28 de febrero.

Progresos del liberalismo

Lamentase un diario de la calidad de que los trabajos del Ferrocarril Quito-Esmeraldas hayan sufrido cierta laxitud, debido a que los fondos con que cuenta dicha obra son insuficientes para proseguir los trabajos en referencias.

Es llegada la hora, pues, de que el Gobierno del doctor Tamarit, decidido como se ha manifestado por el progreso... ¿ilustorio? del país, ponga en juego todo su entusiasmo, a fin de aumentar las rentas destinadas a ese importante Ferrocarril, contratando el empréstito para el cual se halla debidamente autorizado, por la Legislatura de 1911. ¿Lo hará? Puede ser, ya que a él más a que ninguna otra persona le interesa dejar siquiera ese recuerdo en el período de su Administración.

En la Cima de la Libertad

Los miembros del Comité Militar 24 de Mayo, en su última sesión que tuvieron en la Cima de la Libertad, acordaron erigir un monumento en ese lugar, en honor de los combatientes del 24 de Mayo de 1822.

Estudiado el campo en que se libró la gloriosa batalla de Pichincha, acordaron situar el monumento en la explanada que existe en la Cima histórica.

En seguida, cada uno de los miembros del Comité practicó con su propia mano el corte céntrico de la plataforma sobre la cual irá



Relojes Toda clase de relojes de oro, plata níquel o acero. Relojes de repetición, cronógrafos, relojes de pulsera en oro, plata y níquel con máquinas finisimas. Relojes de pared y de mesa de la afamada fábrica norteamericana.

“Ansona”

CASA de PARDO. Carrera Venezuela 77.

Quito VIII

el monumento, como un compromiso de llevar a cabo la obra, venciendo todo obstáculo y antes del 24 de Mayo del presente año.

Según sabemos, el señor Ministro de Guerra se propone colocar en la cúspide del monumento un poderoso faro, sistema “Aaga”, de luz intermitente.

Deseamos que no decline el entusiasmo de los miembros de dicho Comité, a fin de que cuanto antes vean realizados sus patrióticos anhelos.

Administración General

Ha sido nombrado el señor Daniel Baca Habilitado de la Penitenciaría de esta capital.

Se ha votado la suma de cinco mil sucos para los trabajos del ferrocarril de Quito a Esmeraldas.

Se ha votado la suma de ocho mil sucos para los gastos de las obras de embellecimiento de la ciudad de Guayaquil.

Muy justo

Se ha ordenado al Colector de Instrucción Pública que abone los sueldos que de los tres últimos meses se adeuda a los empleados de la Universidad Central, para

que lo pasen bien en el Día del Estudiante.

Nueva profesora

Se ha nombrado a la señorita María Ester Cevallos, profesora de la Escuela Numa Pompilio Llona.

Para el Centenario

Se ha ordenado a los Directores de todas las Escuelas Fiscales, que se reúnan en Asamblea los días jueves de cada semana, a fin de acordar el programa con el que la Institución Primaria festejará el Centenario, especialmente en lo que se relaciona con la gimnasia que los alumnos presentarán en esa fecha.

CONVOCATORIA

De orden del Presidente del Directorio Provincial Conservador del Pichincha, se convoca a sus miembros a una sesión que tendrá lugar el domingo, 26 del presente, a las 10 a. m., en la casa del Dr. Virgilio Chiriboga.

El Secretario.

Convocatoria

Por orden del Sr. Presidente, se convoca a los miembros del Directorio de la Auxiliadora de la Educación Católica para la sesión que tendrá lugar el domingo, 26 del presente, a las 10 a. m. en la Redacción de La Verdad.

Se encarece puntual asistencia.

El Secretario.

A nuestros lectores

Ponemos en conocimiento de nuestros lectores que, después del presente mes, nuestro compañero señor Eduardo Caicedo Suárez está hecho cargo de la administración de El Derecho.

Quito, febrero de 1922.

LA DIRECCIÓN.

Se vende

Un birloche FAETON, muy bonito, elegante, nuevo y en un precio sumamente barato. Referencias en esta imprenta.

Anuncie usted en este diario y tendrá éxito

¿Teocracia o

Demonocracia?

¿CRISTO O LUCIFER? ¿QUIEN VENCERA?

¿QUIEN COMO DIOS!

POR PEDRO SCHUMACHER, OBISPO DE PORTOVIEJO.

«Los francmasones, públicamente y a cielo abierto emprenden la obra de arruinar la Santa Iglesia, a fin de conseguir, si fuera posible, despojar completamente a las naciones cristianas de los beneficios que deben a Nuestro Señor Jesucristo».

Palabras del Papa León XIII.